
Modaes

Perfiles



Cristina Ortiz

Diseñadora

Cristina Ortiz es una de las diseñadoras españolas más internacionales y hasta agosto de 2009 ocupaba la dirección de las colecciones de mujer de la firma italiana Ferragamo. Ortiz llegó a este grupo en 2007 procedente de la marca Brioni, por la que había fichado en 2001. Antes había estado en la empresa gala Lanvin, por la que fichó en 1998. Ortiz, con dos hijos, se formó en la École de la Chambre Syndicale de la Haute Couture de París, y pronto destacó por su trabajo en Max Mara y luego por ser la mano derecha de Miuccia Prada en el diseño de la línea femenina de este grupo de lujo italiano. Para su primera colección en Ferragamo, la de otoño de 2009, anunció que apostaría por un sport chic, pero finalmente le dio a su trabajo un aire disco con remates metálicos y en piel. En noviembre de 2013, Ortiz volvió al negocio de la moda con el lanzamiento de una firma especializada en joyería.